
INTERNATIONAL YEAR 2021-2022
4thYear Students – Formuler ses vœux / Mobility Choices – April 2021



 Alternance A5 ------------------------------------------------------- Diplomation / Degree

 Double diplôme EBS-ECE Double Degree ----------------------- Diplomation / Degree

 EBS Paris + Stage / Internship -------------------------------------- Diplomation / Degree

 Mobilité académique Internationale A5 / Study Abroad :

REMINDER : LA 5e ANNÉE / 5thYear
Choix d’un seul parcours ! / One track only!
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Formulation des vœux / Mobility Choices
&

Processus d’affectation / Mobility Jury

INTERNATIONAL YEAR 2021-2022
Formuler ses vœux / Mobility Choices – April 2021



 L’étudiant formule ses vœux ENTRE LE 3 et LE 16 MAI via un formulaire (lien) envoyé sur son
adresse email EBS Paris /Mobility Choices must be recorded BETWEEN 3 MAY and 16 MAY via an
online form link sent to your EBS email account.

 Pensez à bien vérifier que cette boîte email fonctionne correctement ! / Make sure your EBS
email account works properly!

 En cas de problème avec votre boîte mail EBS, contactez : contact@helpdesk.school / If there
are technical issues with your EBS email account, please contact : contact@helpdesk.school

 Le formulaire ouvrira le 3 mai à 00h01 et sera clôturé le 16 mai à 23h59. PAS DE DELAI 
SUPPLEMENTAIRE. / The form will open on 3 May at 0:01 AM and will close on 16 May at 11:59 
PM. NO EXTENSION.

Formuler ses vœux / Mobility Choices
Du 03/05 au 16/05/2021 / From 3 May to 16 May 2021



Formulaire / Online Form:

INTERNATIONAL YEAR 2021-2022
Formuler ses vœux / Mobility Choices



Chaque étudiant doit formuler 5 « couples » de vœux (S9 / S10) dans l’ordre de 
préférence. 
Each student must list 5 pairs of mobility choices (S9 / S10) in order of preference.

 Choix 1 = S9 : EBS Paris
S10 : UCSD

 Choix 2 = S9 : EBS Paris
S10 : INSEECU. London

 Choix 3 = S9 : EBS Paris
S10 : UC Riverside

 Etc.
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REGLES DE BASE ‐A LIRE ATTENTIVEMENT (English on next slide)

Pensez à bien consulter tous les documents disponibles sur le campus numérique pour toutes les informations (type de 
programme, exigences académiques & linguistiques, nombre de places, suppléments de scolarité, etc.).

‐ 5 couples de vœux exigés pour tous : S9 / S10 dans l’ordre de préférence. Attention donc à l’ordre de vos couples de vœux. Le 
choix 1 sera étudié avant le choix 2 qui sera étudié avant le choix 3, et ainsi de suite.

‐ Vous pouvez reformuler vos vœux tant que le formulaire est ouvert. Les nouveaux vœux effaceront les anciens. C’est donc la 
dernière version qui sera enregistrée et prise en compte.

‐ Les étudiants qui ne formulent pas de vœux se verront automatiquement attribuer les affectations suivantes : S9 = EBS Paris / 
S10 = Stage.

‐ Le couple « EBS Paris / Semestre de stage » sera toujours validé et accepté, quels que soient les couples de vœux que vous 
indiquez ensuite. 

‐ Si vous formulez un choix « impossible », ce choix ne sera pas pris en considération et nous passerons à votre choix suivant. Par 
exemple : vous n’avez pas le score d’anglais exigé pour le partenaire demandé ; vous n’êtes pas dans la bonne spécialisation ; vous 
n’avez pas soumis de pré‐dossier de candidature (pour McGill Diploma), etc.

‐ Certains documents devront être téléchargés, en fonction des destinations (test d’anglais, passeport, lettre de surcoût): pensez à 
les renommer correctement (DUPONT‐passeport ; DUPONT‐TOEFL) et à les scanner convenablement avant de formuler vos 
vœux.

Pensez à bien consulter tous les documents disponibles sur le campus numérique pour toutes les informations (type de 
programme, exigences académiques & linguistiques, nombre de places, suppléments de scolarité, etc.).



IMPORTANT RULES – PLEASE READ CAREFULLY

‐ 5 pairs of mobility choices are required for each student (S9 / S10) in order of preference. Pay attention to the order of your
mobility choices.  Choice 1 will be studied before Choice 2 which will be studied before Choice 3, and so on.

‐ You may fill out the formmultiple times as long as the form is « open ». Each new formwill erase the previous form. So only the 
last version will be recorded and taken into account.

‐ Students who do not fill out the formwill automatically obtain the following results : S9 = EBS Paris / S10 = Stage (Internship).

‐ The pair « EBS Paris / Semestre de stage (Internship) » will always be valid and accepted, no matter what other choices are 
indicated afterward. 

‐ If you select an « impossible choice», it will not be taken into account and wewill move on to your next choice. For instance: you
do not have the required English score, you are not in the required specialization, you did not submit an early application (for 
McGill Diploma), etc.

‐ You will most likely need to upload some documents (English test score, passport, « lettre de surcoût »): make sure you name and 
scan your documents properly (for instance : DUPONT‐passport ; DUPONT‐TOEFL) before filling out the form.

Do not forget to check  all the documents available on the intranet (« campus numérique ») for all the information you
might need (programs, academic & linguistic requirements, number of spots, extra tuition fees, etc.).



Affectation des étudiants selon / Mobility Results based on:

 L’ordre des vœux exprimés /Order of mobility choices.

 Le classement des étudiants (semestre 7) / Ranking (semester 7).

 Les critères académiques et linguistiques fixés par les partenaires : score TOEFL/IELTS,
moyenne générale minimum, etc. / Partner’s academic and linguistic requirements.

 Critères EBS (respect des procédures, des dates limites, etc.) / EBS requirements.

Les semestres 9 et 10 sont étudiés enmême temps pour chaque couple de vœux.
Both semesters (9 & 10) are studied at the same time for each pair of choices.
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Processus d’affectation / Mobility Results



 Après les affectations, l’EBS Paris nominera les étudiants concernés auprès du partenaire. / After
the results, students will be officially nominated by EBS Paris.

 Les étudiants devront ensuite constituer un dossier d’inscription en respectant les dates du
partenaire. Attention: même si cela est rare, le partenaire peut refuser votre dossier. / Students
will then have to prepare their application documents. Please note that, although it rarely happens,
a partner can reject your application.

 Toutes les informations relatives à la constitution du dossier sont envoyées aux étudiants par
email. Soyez vigilants et réactifs. / All the details about the application will be sent by email.
Check emails regularly and respond quickly.
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Dossiers d’inscription / Application Documents



 Pour les destinations requérant un passeport, assurez‐vous de sa validité pour la totalité de votre
mobilité. Veillez à le renouveler dès maintenant si besoin ! / Make sure your passport will be
valid for your whole study abroad period. Renew it if necessary!

 Une fois le dossier d’inscription traité par l’université partenaire (délais variables), l’étudiant
reçoit une lettre d’acceptation – document qui lui permet de commencer la procédure de visa, le
cas échéant. / Once your application has been reviewed & accepted by the partner university, they
will send you and official letter of admission – this document is required for visa applications.

 NB : C’est l’étudiant qui doit effectuer la demande de visa. Les frais liés à la demande et à
l’obtention d’un visa sont à la charge de l’étudiant. / Please note that the student is in charge of all
visa application and all visa application fees must be paid by the student.
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Dossiers d’inscription (suite) / Application Documents (2)



 Campus Numérique EBS / Intranet : 
http://ebs.campusonline.me/
De nombreux documents sont à votre 
disposition en ligne. 
Several useful documents available.

 Réunions d’informations / Meetings

 Service des Relations Internationales 
/ International Office     
katy.ferreira@ebs‐paris.com

INTERNATIONAL YEAR 2021-2022
Les outils à votre disposition / Where can I find information?



INTERNATIONAL YEAR 2021-2022
Calendrier / Calendar

Date* Eléments d’organisation / Event
18 septembre 2020
September 18th, 2020

Rentrée 4e année 2020‐2021
Orientation Day 2020‐2021

Janvier à avril 2021
January through April 2021

Réunions d’information étudiants (EBS / partenaires)
Information sessions (EBS & Partners)

15 mars 2021
March 15th, 2021

Date limite candidature Graduate DiplomaMcGill
McGill Graduate DiplomaApplication Deadline

1er mai 2021
May 1st, 2021

Date limite de passage des tests de langue (sauf pour McGill Diploma)
Final deadline to take language tests (except for McGill Diploma)

Du 3 au 16 mai 2022
From 3 to 16 May 2021

Formulation des vœux définitifs
Final choices for mobility

Fin mai 2021
End of May 2021

Jury d’affectation 
Mobility jury

Juin à octobre 2021
June through October 2021

Formalités d’inscription auprès des universités partenaires 
Application formalities with partner universities

*Dates sujettes à modification / Subject to change.


